



みんな並んでね (昨年の岩沼市)

12月14日(土)宮城 県災害対策連絡会・東 日本大震災共同支援セ ンター主催の「炊き出 し&なんでも相談会」 に参加しました。

『炊き出し&なんでも相談会』

ぜひお手伝いをお願いします

仮設住宅を訪れ、支 援物資の全戸配布や、 食料の提供、専門家に よる相談会などを行い、 今回で第25回目を迎え ました。毎回たくさん

の団体から多くの方が 参加しており、東京や 山形など県外の方も参 加しています。 私は県労連女性部と して、一昨年の女川に 続き2回目の参加です。 女川では神奈川土建の 方たちと焼きそばを作 りました。



みんなの願いも一つ (昨年の岩沼市)

岩沼市民会館の広場 で、服や日用品などを 提供する係、餅つきを する係、餅をまるめる 係、トン汁を作る係、 支援物資の仕分けをし て仮設住宅全戸に声を かけながら配付する係、 そして弁護士などによ る相談会など、さまざま な仕事をみなさんは 慣れた手つきで行って いました。国公の若者 はいつも餅つきを担当 (女性部 M・T)

岩沼市民会館の広場 で、服や日用品などを 提供する係、餅つきを する係、餅をまるめる 係、トン汁を作る係、 支援物資の仕分けをし て仮設住宅全戸に声を かけながら配付する係、 そして弁護士などによ る相談会など、さまざま な仕事をみなさんは 慣れた手つきで行って いました。国公の若者 はいつも餅つきを担当 (女性部 M・T)

岩沼市民会館の広場 で、服や日用品などを 提供する係、餅つきを する係、餅をまるめる 係、トン汁を作る係、 支援物資の仕分けをし て仮設住宅全戸に声を かけながら配付する係、 そして弁護士などによ る相談会など、さまざま な仕事をみなさんは 慣れた手つきで行って いました。国公の若者 はいつも餅つきを担当 (女性部 M・T)

一点共闘の輪を大きく

11月16日 憲法9条を守り生かす
宮城のつどい
渡辺治氏の話しを聞いての感想

なぜ、安倍総理は憲 法を、特に9条を改悪 するのにこんなに執着 しているのか？戦争は 人同士の殺し合いなの になぜ戦争をしたがる のか？戦争の武器を製 造する会社があると聞 くが、そこが儲ければ いいというの？などな ど感じていたところに、 憲法9条を守ろうとい う集会で渡辺氏の話 を聞いた。早い話、自衛 隊を軍隊にして堂々と 日本を戦争をできる国 にしたいらしい。

米国から、日本の企 業が米国と同じく世界 に市場を広げたいので あれば、テロや反乱、 暴動などから企業の安 全を守ることに日本も 協力しろ、イラク戦争 やアフガニスタンの戦 争で米国は多大な犠牲 を払った、米国の青年 が何人も亡くなった、 米国の国民がもう戦争 は嫌だといっている。 さて、どうするか？米 国の肩代わりに人と金 を日本に出させよう、 自衛隊に戦争をさせて、 日本国民に税金を払わ せようという考えがで てきた。しかし、日本 には憲法9条がある、 ならば憲法を変えて戦 争できるようにしろ、 と乱暴な言い方もし れないが、こういうこ とのようだ。

2. 11 信教・思想・報道の自由を守る宮城県民集会

日本国憲法ってなに？憲法改正をいう前に

講師 伊藤 真氏 (弁護士・伊藤塾塾長)

2月11日 (火) 午後1時半
仙台市民会館小ホール

観た。戦争を決めた米 議員の子どもが兵士と なっているのはただ一 人であった。貧困家庭 の若者が犠牲になって いるのである。 一点共闘の輪が広がっ ている。また、保守層 の中にも、戦争は絶対 ダメと主張する人も多 い。平和を守る大きな 闘いを展開したい。 (編 高橋)

